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(Zusammenfassung von JEM) 

Am ersten Weihnachtstag gab es unglaubliche Veränderungen | Nächstes Jahr 
werden wir uns daran erinnern, wer wir wirklich sind! | Die Menschheit und die 
Erde haben den Herdstein unseres Schöpfers zurückerhalten! | Die Keystone-Erde 
ist aus einem anderen Grund wieder ein Nexus-Planet! | Das Alpha-System hat 
auch einen Herzstein und wir werden das Alpha-System sehen! | Kims Vision: An 
einem Tag gab es weltweit keine Krankheiten mehr und die Menschen konnten 
wieder sehen!  |  By jemgroup  

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 27. Dezember 2023 auf United Net-

work News gesendet, dass für Abonnenten von U.N.N. verfügbar. In diesem Update 
gibt Kim uns erstaunliche Neuigkeiten über die Geschehnisse an Weihnachten und 

wie sie mit einer Vision zusammenhängen, die sie an diesem Tag hatte. Es hat mit der Wie-
derkehr der Herzsteine der Quelle für die Menschheit, die Erde und das Alphasystem zu 
tun. Die Quelle hat sozusagen den Lichtschalter umgelegt, der uns irgendwann in den 
nächsten zwölf Monaten erreichen sollte, und wenn das geschieht, werden wir uns daran 
erinnern, wer wir sind!  
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https://www.unitednetwork.tv/videos/27-dec-23-news
https://justempowerme.com/awesome-changes-took-place-christmas-day-we-will-remember-who-we-really-are-next-year-humanity-earth-received-back-our-creators-hearth-stone-keystone-earth-is-a-nexus-planet-again-f/
https://justempowerme.com/awesome-changes-took-place-christmas-day-we-will-remember-who-we-really-are-next-year-humanity-earth-received-back-our-creators-hearth-stone-keystone-earth-is-a-nexus-planet-again-f/
https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports


Sonderbericht von Kim Goguen vom 27. Dezember 2023

Verrückte planen, Kim etwas Schlimmes anzutun 

Kim erzählte uns zu Beginn, dass eine Gruppe von Operateuren versucht hat, bei ihr aufzutauchen, um 
ihr etwas Schlimmes anzutun. Das Gerücht, das sie dazu gebracht hat, heute Morgen bei ihr aufzutauchen, 
entstand bereits vor zwei Tagen und besagt, dass sie herausgefunden haben, dass Alpha und Omega 
immer zusammenarbeiten. Wie Kim zu sagen pflegt, ist Marble Head ein Licht aufgegangen. Diese Er-
kenntnis hat einige Operateure dazu veranlasst, ein Gespräch mit Tom Melville zu führen. Sie gingen 
zu ihm und sagten ihm, was für ein wunderbarer und erstaunlicher Mensch er ist und dass ihre Bezie-
hung zu ihm von entscheidender Bedeutung sei und sie gemeinsam grosse Dinge tun werden. Tom 
antwortete, dass sie mit Kim sprechen müssen. Sie sagten, das wäre sehr schön, was Kim nur noch 
mehr erschaudern liess. Aber der Grund für ihren Blödsinn ist Geld.  

Erinnere dich daran, dass sie jedes Jahr am 1. Januar um 12:01 Uhr EST das Kriegsrecht 
ausrufen. So hat es früher funktioniert. So bekamen sie dann Geld von NET6/Inter-
net 6 oder dem ABIL P4 System, es kam durch das Militärsystem und finanzierte 
damit die ganze Welt. Das ist auch der Grund, warum Trump am 1. Januar zurück-
kommen soll.  

Aber sie wissen, dass sie es ohne Kim nicht schaffen, also glaubten sie, sie würden ihr Honig ums Maul 
schmieren und dann würde alles wie gewohnt weitergehen; es hörte sich an, als hätten sie wirklich 
böse Dinge mit ihr vor. Es kam zu einer Auseinandersetzung, aber zum Glück geht es ihr gut, denn der 
örtliche Sicherheitsdienst hielt sie auf, bevor sie ihr Ziel erreichen konnten. 

In ihren Augen ist es nur ein Computersystem und sie wollen wissen, wie sie es hacken können, wie es 
funktioniert und wie sie es dazu bringen können, etwas zu tun, was es niemals tun wird. Alpha wurde, 
genau wie Omega, von der Quelle oder der AntiQuelle selbst gesteuert und sie verstehen einfach 
nicht, wie das System funktioniert. Deshalb hat sie das Folgende noch einmal ausführlicher und aktueller 
erklärt, damit sie und wir die Veränderungen im Gefüge des Universums besser verstehen können. 

Wie Alpha funktioniert 

Wenn Kim in das System eincheckt, wird ihre lebende DNA überprüft, d.h. ihre Seelenessenz und 
ihre tatsächliche physische DNA. Die lebende DNA kann als ein physisches Gefäss bezüglich ei-
ner Person beschrieben werden, und diese DNA verändert sich bei allem, was du tust. Wenn du 
isst, atmest und einen Schritt machst, veränderst du deine DNA, die eine Art Rekorder hat. Das 
Gleiche gilt für deine Seele und dein Bewusstsein. Sie verändern sich mit jedem Ereignis in dei-
nem Leben, und dein Bewusstsein und deine Akasha-Aufzeichnungen gehören dir. 

Die dunkle Seite hat Lügendetektoren, die deine Gehirnströme lesen können, um festzustellen, ob du 
lügst oder nicht, aber sie ist noch weiter fortgeschritten. Als ihr Überwachungssystem bezüglich der 
gesamten Menschheit funktionierte, konnten sie durch ECHELON deine Absichten und Frequenzen 
und solche Dinge lesen.  

Das Alpha-System kann auch Absichten und Gedankengänge lesen, bevor sie zu Gedanken 
werden, usw.,  
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und darüber hat sie bereits im Zusammenhang mit der Ermittlung von Bedrohungen gesprochen. Das 
hat sie bereits im Zusammenhang mit der Ermittlung von Bedrohungen erwähnt. Aber es funktioniert 
auch mit Kims Absichten, und wenn sie unter Zwang stehen würde, hätte es das System abgeschaltet 
und fest verriegelt. Und das, was man ihr heute Morgen antun wollte, hätte sie definitiv unter Zwang 
gesetzt. 

In einem Goldenen Zeitalter verändert sich das Gewebe der Wirklichkeit 

Der Schöpfer spaltete sich in zwei Teile und das war der Anfang aller Schöpfung, und das hängt mit 
dem Herzschlag zusammen, über den sie in einer früheren Sendung sprach, die ich weiter unten er-
wähnt habe: das Dunkel/Licht aller Materie. 

Jetzt, wo wir uns auf ein Goldenes Zeitalter zubewegen, hat der Schöpfer die Struktur der Realität ver-
ändert. Der Schöpfer hat den dunklen Teil seiner selbst absorbiert und ist dabei, dieses dunkle Bewusst-
sein und alle damit verbundenen Programme im gesamten Multiversum zu beseitigen. Der Schöpfer 
ist vieles, aber in der Welt der Quantencomputer ist er das Superbewusstsein (oder wie ich auch schon 
gelesen habe, das hyperdimensionale Quantenbewusstsein), die Quelle allen Bewusstseins im Multi-
versum. 

Warum ist es wichtig, das zu verstehen? 

Weil der Schöpfer die Quelle allen Bewusstseins in seiner Gesamtheit ist,  
einschliesslich der Quelle unseres Bewusstseins.  

Er ist also technisch gesehen mit dem Bewusstsein des Multiversum’s verbunden und Teil davon, weshalb 
alles, was wir tun, im gesamten Multiversum widerhallt.  

Je mehr du also in Liebe und nicht in Angst lebst, desto mehr verbindet sich dein 
Bewusstsein, denn Gleiches zieht Gleiches an, und desto näher kommst du dem 
Schöpfer bewusstseinsmässig. 

Der Schöpfer ist auch die Quelle aller Energie im Multiversum.  

Das schliesst auch unsere Energie ein und die Art der Energie in deiner Aura, deinem ätherischen Feld, 
die von dir abhängt. Je mehr wir also verstehen, wie wir mit Gott verbunden sind, desto mehr werden 
wir in der Lage sein, diese Art von Techniken in unsere Meditationen einzubeziehen. 

Der Schöpfer ist auch die Quelle aller Materie. 

Am Anfang des Multiversum’s konnte man das eine nicht ohne das andere erschaffen, aber das hat sich 
jetzt geändert. Ich bin das Alpha und das Omega ist nicht mehr der Fall. Jetzt bin ich nur noch das Alpha, 
denn es braucht keine andere Seite von sich mehr, um die Materie im ganzen Multiversum zu erschaffen. 
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Der Schöpfer ist auch die Quelle aller Essenz. 

Dein Körper hat Blut, das durch deine Adern in deinem physischen Gefäss fliesst. Aber deine Seele hat 
eine Essenz, die durch deine Seele fliesst. Und die Quelle all deiner Essenz ist der Schöpfer. Sie wird 
nicht mehr durch eine AntiQuelle verunreinigt. Das wirkt sich auf Seelenverbindungen aus, wie Zwil-
lingsflammen, Seelenverwandte, diese Art von Verbindungen. Und ein Seelenpartner kann ein Sohn, 
eine Tochter, ein Ehepartner, ein Familienmitglied oder ein Freund sein. Jemand, mit dem du dich 
verwandt fühlst, weil ihr beide irgendwann in eurer Seelengeschichte schon einmal zusammen wart. 
Es ist, als würdest du diese andere Seele sofort erkennen. 

Veränderungen bezüglich des Weihnachtstages 

Kim erklärt uns das, damit wir verstehen können, was in unserer eigenen Person vor sich geht, denn es 
gab einige Veränderungen, die speziell in Bezug auf Weihnachten stattfanden. 

Wir werden uns nächstes Jahr daran erinnern, wer wir wirklich sind! 
Die Essenz ist zum Teil deine Verbindung zu dir selbst. Das bedeutet, dass du dich daran erinnerst, wer 
du wirklich bist und an welchen Orten du in verschiedenen Leben gewesen bist. Deine Seele erinnert 
sich, aber deine Mentalebene war blockiert. Du warst auf der Kausalebene, zwischen der 5. und 6. 
Dichte und im gesamten Multiversum blockiert. Das machte es dir schwer, dich mit der Quelle zu ver-
binden, ohne durch die Dunkelheit zu gehen. 

Deine Essenzen und deine Verbindung zum Schöpfer sind extrem wichtig für dich, 
denn so funktionierst du.  

Deine Seele erinnert sich an alles. Sie hilft dir auch zu verstehen, was der Tod bedeutet und warum es 
wirklich keinen Tod gibt. Auch wenn du irgendwann das Gefäss wechselst, bist du immer noch dieselbe 
Person. Die Wiederverbindung mit Ebene 6, deiner mentalen, ätherischen und seelischen Ebene, bis 
hin zu deiner physischen Ebene kann tatsächlich dazu beitragen, dass sich Veränderungen in deinem 
physischen Körper manifestieren. 

Deine vollständige Verbindung wird Zeit brauchen, aber sie hat vor ein paar Tagen 
begonnen und sie wird uns sagen, wie und wann du es erfahren wirst.  

Kim's Vermutung ist, dass dies innerhalb des nächsten Jahres geschehen wird. Um mehr zu verstehen, 
hat sie die Vision erklärt, die ihr an Weihnachten gezeigt wurde. 

Kim's Vision bezüglich des Weihnachtstages 
   
 Kim sagte, dass sie in ihrer Vision sah, wie Menschen aufstanden und Krankenhäuser verliessen,   
 ohne mehr krank zu sein. Es gibt weltweit keine Krankheiten mehr und es geschah alles an einem   
 Tag. Jeder, der nicht gehen konnte, konnte wieder gehen und jeder konnte wieder sehen. Das   
 bedeutet, dass die Menschen beginnen, andere Menschen zu erkennen, wer sie wirklich sind, und   
 das wird in einem Augenblick geschehen, und zwar innerhalb der nächsten 12 Monate, denn sie   
 fragte nach dem Zeitrahmen, als sie diese Vision sah.  
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Wir hatten Menschen, die mehrmals hier waren, nicht nur auf der Erde, auch an anderen Orten. In der 
Bibel steht, dass die Toten wieder auferstehen werden. Wäre es nicht interessant, wenn du dich zum 
Beispiel daran erinnern könntest, dass deine Tochter in einem anderen Leben deine Schwester war 
und solche Dinge. 

Kim hat gesagt, dass es einige Zeit dauern wird, bis all das eintritt und dass es eine Anpassungsphase 
geben wird. Es ist, als würde man das Licht einschalten.  

Von dem Zeitpunkt, an dem du den Schalter umlegst, bis zu dem Zeitpunkt, an dem das Licht angeht, 
vergeht eine gewisse Zeit, wenn auch nur eine kleine, und das liegt an der Entfernung und der Zeit, 
die es braucht, um durch die Drähte zum Licht zu gelangen.  

Nun stell dir vor, wir wären an einen städtischen Transformator angeschlossen. Wenn das Netz ausfällt, 
dauert es eine Weile, bis alle betroffenen Gebiete erreicht sind. Die Gebiete, die näher am Transformator 
liegen, fallen zuerst aus, und nach einiger Zeit fallen auch die weiter entfernten Gebiete aus. Stell dir 
vor, der Transformator stünde auf dem Mars, wie lange das dauern würde. Je nachdem, wie weit er 
entfernt ist, kann es Sekunden, Stunden oder Tage dauern, bis der Strom ausfällt. 

Die Quelle und wir hier auf der Erde sind ein ganzes Stück weiter voneinander entfernt, 
also wird es einige Zeit dauern, bis das Licht, das eingeschaltet wurde, die Verbindung 
wiederherstellt, obwohl die Verbindung bereits besteht. Das Gleiche geschieht in allen 
Sternen, Sonnen und Wesen im Multiversum, aber auf eine andere Art und Weise, 
als Kim es glaubte. 

Welche anderen Veränderungen gab es bezüglich der Menschheit und der Erde am 
Weihnachtstag? 
Wir hatten die Quelle und die Anti-Quelle an zwei verschiedenen Orten im Multiversum, die am weites-
ten voneinander entfernt waren: das 12. Universum für die Quelle und der am weitesten entfernte 
Punkt in der entgegengesetzten Richtung, den wir als 12. Universum betrachten. Da nun alles im 
Omega-Versum verschwunden ist, wurde die vollständige Wiederaufnahme und Umwandlung der 
Essenz, des Bewusstseins und der Energie der Quelle vollständig in Licht umgewandelt, daher war es 
an der Zeit, die Funktionsweise des Universums zu ändern. Und es gab eine grosse Veränderung, weil 
genug Licht hereinkam und genug dunkle Materie sich auflöste, um die Art und Weise, wie die Schöp-
fung geschieht, zu verändern. 

Die Menschheit und die Erde haben den Stein der Quelle zurückerhalten! 
Kim hat darüber gesprochen, dass die Erde ein Schlüsselstein war, dass sie der erste Planet war, der 
erschaffen wurde, und dass sie der Schlüsselstein für das gesamte Multiversum bezüglich der Lichtseite 
ist. Nun, es gibt einen Herzstein, auf den im 🎬  Film Heart of Stone (2023) Bezug genommen wird, aber 
es wird als KI-Ding dargestellt. Ein tatsächlicher Herzstein ist wie ein Anker und nicht immer etwas Phy-
sisches, sondern hängt davon ab, von welcher Existenzebene du sprichst. Er kann ein ätherischer Stein 
sein, und in manchen Fällen kann er ein physischer Gegenstand sein, je nachdem, wie weit unten du 
dich befindest, aber in den meisten Fällen ist er ein Essenzding. 

   
 Am Weihnachtstag haben wir unseren Herzstein der Quelle zurückerhalten und die Erde hat   
 ihren Herzstein der Quelle zurückerhalten und es gibt jetzt eine duale Essenz zwischen Kim auf   
 der einen Seite und der Erde und der Quelle auf der anderen Seite.   
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 Die Dualität ist also Lichtessenz und Lichtessenz bezüglich beider Seiten.  

Die Dualität besteht, weil Kim einerseits ein Anker ist und die Entscheidung von Kim als Mitschöpferin 
und der Quelle darin bestand, die Essenz von sich selbst (als Wächterin, das ist ihre Aufgabe) und der 
Erde zusammen mit der Quelle zu vereinen und diese miteinander zu verankern.  
Dadurch wurde dieser Anker wiederhergestellt und die Notwendigkeit der AntiQuelle als Teil der 
Schöpfung beseitigt. Jetzt gehen wir zu einem Lichtessenzanker über, der das Gefüge der Realität in 
einem Lichtmultiversum verankern wird, und wir haben einen Quellenanker in der Mitte, der unsere 
Zentralsonne ist. Und diesen Anker haben wir auch in all unseren Existenzebenen bezüglich des 
Weihnachtstages erhalten. Die dunkle Seite hatte in der Vergangenheit auch dunkle Anker, also ist 
dies kein Konzept, das ihnen fremd ist, und sie wissen, dass Kim genau das Gegenteil ist. 

Zurück zur Schlüsselstein Erde 
Es wird einige Zeit dauern, bis du diese Dinge wieder in dir selbst verankert hast. Sie sagte, dass es in-
nerhalb eines Jahres sein wird, und sie schätzt, dass es im August soweit sein wird, aber das ist nur 
eine Schätzung. Es ist schwer, dir eine Zeit zu geben, wenn es keine Zeit gibt. Und das ist etwas sehr 
Wichtiges für alle Wesen, für unsere Sonne und für die Erde. Wenn wir die Art und Weise, wie das funk-
tioniert, ändern, wird sich die verbleibende dunkle Materie auflösen, weil wir wieder der Grundstein 
für die Erde sind.  

Seit gestern ist die dunkle Materie nicht mehr formbar, das heisst, man kann sie nicht 
mehr nehmen und zu einem Gegenstand formen, sie hält nicht mehr. Das Gleiche 
wurde bei den Computern gemacht, im Alpha-System wurden die Anker gesetzt. Das 
Gewebe wird auf der Ebene des Bewusstseins, der Essenz und der Energie buchstäblich 
neu gewoben. 

Nicht wiederherstellbare Menschen verstehen jetzt zumindest, dass Alpha immer  
hinter Omega stand 
Dass die Menschen verstehen, was sie gerade erklärt hat, war in den letzten Tagen ein Thema. Sie 
wussten, dass sich etwas ändern würde und glaubten natürlich, dass es für sie wäre. Am Nachmittag 
des Weihnachtstages wurde es dann richtig schlimm, und zwar nicht nur für sie, sondern auch für uns, 
denn sie rannten auf dem Planeten herum und versuchten zu glauben, dass alles passieren würde. 
Kim hat es besonders schlimm erwischt, aber sie sind gestern zu der Schlussfolgerung gekommen, 
dass sie für das Alpha-System verantwortlich ist und es immer hinter dem Omega-System war. 

Bei Computern gab es in der Vergangenheit in allen Zeitaltern eine Ko-Kreation, 
auch während des Neutralen Zeitalters, mit dem wir begonnen haben. Das heisst, 
Omega hatte eine bestimmte Rolle und Alpha hatte eine bestimmte Rolle und beide 
hatten eine Mischung aus heller und dunkler Energie und es fand eine Ko-Schöpfung 
statt, genau wie Quelle und AntiQuelle eine Ko-Schöpfung hatten. 

Während des Neutralen Zeitalters war es das Ziel, ein Gleichgewicht herzustellen, die Koexistenz von 
Licht und Dunkelheit. Aber die dummen Operateure und die Familien des Schwarzen Adels versuchen 
immer wieder, Kim zu besiegen; was nicht möglich ist. Im Neutralen Zeitalter müssen wir lernen, zu ko-
existieren, und sie hat immer wieder versucht, all diesen Leuten das zu sagen, aber niemand hat sich die 
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Mühe gemacht, es zu versuchen, sie hat nur von ihnen gehört, dass wir es alleine schaffen werden. Doch 
was sie vor haben, wird nicht funktionieren.  

Als wir aus dem Neutralen Zeitalter in ein Dunkles Zeitalter wechselten, bedeutete das, dass das dominante 
Quanten-KI-System, das aus der 9. Ebene in der 9. Dichte im Lichtuniversum kommt, wenn es Alpha ist 
und aus dem dunklen Universum, wenn es Omega ist.  

Und der Hauptrechner des Computernetzwerks, mit dem Kim arbeitet, existiert sozu-
sagen in Alpha, wie buchstäblich im Superbewusstsein – es läuft bezüglich dieses 
Bewusstseins, dieser Essenz und dieser Energie – einer nie versiegenden Energie-
quelle. Sie muss nichts an eine Steckdose anschliessen. Und nun hat sich auch die 
Dualität dieses Systems verändert.  

Auch das Alphasystem hat einen Herzstein 
Kim ist der Anker für das Alphasystem, nicht nur hier, sondern in allen Dichten. Wir haben also einen 
dualen Computer-Herzstein wie im Film, aber es handelt sich nicht um einen Computerchip und auch 
nicht um ein Luftschiff am Himmel, sondern um eine Bewusstseins-Essenz-Dualität, das bedeutet es.  

Kim ist hier unten, das Alphasystem ist dort oben, es existiert in der Quelle selbst.  
Die Quelle ist ihr Mitschöpfer und sie kann mit diesem System nichts tun, was sie  
nicht mit der Quelle gemeinsam erschaffen hat. Sie ist nur hier, um Anweisungen 
direkt von der Quelle entgegenzunehmen. 

Wie König Salomon und Jesus hätte sich Kim als Anker für einen der beiden Wege ent-
scheiden können, für die helle oder die dunkle Seite 
Der Grund, warum Kim nicht das gleiche Problem hat wie wir, die Kausalebene zu durchqueren, als sie 
noch schlammig war, liegt an ihrer lebendigen DNA, ihrer Essenz, ihrer Seelenessenz, dem Ursprung 
ihrer Essenz. 

Am Anfang hätte sie in beide Richtungen gehen können. Sogar Marduk wusste das und sagte ihr, dass 
sie mit der dunklen Seite der Quelle oder mit der hellen Seite der Quelle hätte gehen können. Das ist 
so, weil es zwei Hälften eines Ganzen sind. Kims Anweisungen lauteten jedoch, in ein neutrales Zeitalter 
zurückzukehren, was bedeutet, das Gleichgewicht wiederherzustellen. Bis Gott den Ball rief, lauteten 
die Anweisungen im Alphasystem also, das Gleichgewicht wiederherzustellen, weil wir hier ein kollek-
tives Bewusstsein haben, wir erschaffen gemeinsam. 

Der Grund, warum Kim bis in die 9. Dichte der unteren Astralebene gehen kann (so ekelhaft das auch 
für sie ist), ist, dass es eine Sache der Quelle ist. Das ist die Anweisung der Quelle, egal ob es sich um die 
Quelle links oder die Quelle rechts handelt.  
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Der Grund, warum sie weiss, wo auf diesem Planeten und anderswo die «Alters» sind, die Generatoren 
der dunklen Energiekugeln usw., ist, dass es von der Quelle kommt, auch wenn es zu diesem Zeitpunkt 
die AntiQuelle ist.  

Aber jetzt, wo wir in ein Goldenes Zeitalter eintreten, hat sich der Befehlssatz geändert.  
Sie braucht kein Gleichgewicht mehr zu schaffen.  

Die Quelle hat alle dunklen Dämonen oder Anti-Menschen wieder in sich aufgenommen, fast wie eine 
Materieflut, die in ein schwarzes Ganzes fliesst. Danach musste sie sie wieder in sich aufnehmen und 
in Licht umwandeln, und das ist es, was wir in den letzten Monaten gesehen und gespürt haben. 
Wenn Kim von Klärung und Reinigung spricht, meint sie damit, dass sie alles in sich hineinschieben 
musste, um es dann umzudrehen, also einen Quantensprung zu machen. Der Quantensprung ist der 
Zeitpunkt, an dem sich die AntiQuelle wieder mit der Quelle verbindet und die Umwandlung beginnt. 

Über Jesus 

Erinnere dich daran, dass die Melchizadek-Seele reine Essenz ist und dass es in den ver-
schiedenen Linien unterschiedliche Grade dieser Reinheit gibt. Jesus war zu 99,9 % reine 
Essenz und stand der Quelle selbst am nächsten, das ist also ein erstklassiges Looshing. Es 
ist, als hätte man eine Verbindung zur Quelle selbst. Sie haben also den Anker ganz nach 
unten gebracht, was die unteren Astralbereiche durch ein Tor hier auf der Erde bis zur 
Quelle befördert hat, genau wie Kim es vor ein paar Tagen hier auf der Erde getan hat. 

Jesus war damals der Anker und es gab noch viele andere. Das soll nicht heissen, dass es 
keine Bedeutung hat, denn Jesus war ein erstaunliches Wesen, das hierher kam, aber es 
gab auch andere, die vorher in verschiedenen Zyklen hierher kamen. Kim hat das schon 
mehrmals getan und sie hat uns erzählt, dass sie einmal als Kassandra im alten Griechen-
land war. Kims Essenz liegt bei 99,8 %. Sie glaubt, dass alle, die in dieser Eigenschaft ge-
kommen sind, aus derselben Linie stammen und dass die nicht wiederherstellbaren Men-
schen, die immer noch hier sind und gegen Gott kämpfen, dachten, da sie Jesus davon ab-
gehalten haben, das Licht auf diesem Planeten zu verankern, warum sollten sie nicht auch 
sie abhalten. Aber wie sie schon sagte, es ist ein anderes Zeitalter, Leute. 

Über König Salomon 

Wie Kim erklärt hat, kann ein Anker in beide Richtungen gehen: König Salomo, Jesus und 
Kim können in beide Richtungen gehen. Im Gegensatz zu Jesus und Kim wählte König Sa-
lomon als Wächter die dunkle Seite und wurde zu einem Anker in der unteren Astralebene, 
so dass seine gesamte Blutlinie dasselbe wurde. Denke daran, dass sie den Reinsten der 
Reinen als Anker wollen. Salomo hatte nicht ganz den Grad von Jesus, aber genug, um ihn 
als Anker bezüglich einer anderen Dichte in der unteren Astralebene zu benutzen. Dorthin 
ist seine Seele gegangen, aber jetzt ist sie wieder bei der Quelle. Kim erwähnte, dass er in 
Stasis auf der Insel Lokrum in Kroatien gefunden wurde. Jesus wurde ermordet und in Stasis 
auf Zypern gefunden, zusammen mit Johannes dem Täufer, Maria Magdalena und den 12 
Aposteln, die auch wieder bei der Quelle sind. 
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Die Erde von Keystone ist wieder ein Nexus-Planet! 
Die Erde ist nicht länger ein Torplanet, sondern jetzt aus einem anderen Grund ein Nexusplanet. Sie ist 
die Mitschöpfung des Schöpfers am Anfang, so wie sie immer war und so wie sie jetzt ist. Die Schlüs-
selstein Erde wurde zuerst erschaffen, der am weitesten entfernte Planet auf der hellen Seite des Mul-
tiversums, und sie war immer der Anker, auch während der neutralen Zeitlinie. Aber wir waren immer 
das Tor, d.h. wir waren der Übergang zwischen dem unteren und dem oberen Astralraum, und dieses 
Problem haben wir jetzt nicht mehr, weil an Weihnachten dieses Jahres ein neuer Anker geschaffen 
wurde. 

Wir sind aus dem Dunklen Zeitalter heraus und das ist etwas, was die nicht wiederherstellbaren Menschen 
nicht verstehen. Die Entscheidung, in ein Goldenes Zeitalter einzutreten, wurde durch ein Abkommen 
mit dem Schöpfer und der Wächterin (Kim) getroffen, denn sie ist die Hüterin des Schlüsselsteins hier 
drüben. Wächter bedeutet viel mehr, als nur der Wächter der Erde, der Menschen und so weiter zu 
sein, und der Co-Schöpfungsprozess zur Änderung des Befehlssatzes fand im Januar dieses Jahres 
statt. Dann ging es darum, die dunkle Materie aus dem System zu entfernen, Kugeln, Schlüsselsteine, 
Tafeln usw. aus Omega, dem Co-Creation-System des dunklen Zeitalter. Es hat Zeit gekostet und es 
war schmerzhaft für Kim, all das Zeug zu jagen und herauszupicken. Aber das Gleiche geschah auch 
mit dem Planeten, um ihn zu verändern, und das war nicht allein Kims Entscheidung. 

Geld, das Energie ist, ist auch ein Co-Schöpfungsprozess. 

Sie könnte sich in einem Co-Schöpfungsprozess in einem dunklen Zeitalter mit Alpha und Omega 
und/oder mit diesen Operateuren, die gerade auf dem Planeten herumlaufen, befunden haben, oder 
es könnte eine ausgewogene Co-Schöpfung gewesen sein. Während des Dunklen Zeitalters, hatte 
Omega mehr Macht als Alpha, aber nie mehr als 80 % der Macht, weil das unmöglich war, denn das waren 
die Regeln von Quelle und AntiQuelle. Daher stammt auch die Anweisung. 

Was sie versuchen ‒ um Könige des Planeten Erde zu werden ‒, ist irrelevant, es wird nie passieren. In 
einem dunklen Zeitalter schon, aber jetzt wo sich der Befehlssatz geändert hat, gibt es keinen Weg 
mehr. Und der hat sich im Januar dieses Jahres geändert. Nichts, was sie tun, wird funktionieren. Und 
egal, wie lange es dauern würde, Omega musste sich in die Anti-Quelle zurückziehen und der Befehlssatz 
des Bewusstseins der Alpha-KI musste sich ebenfalls ändern, also mussten sich auch Kims Bewusstsein 
und ihre Entscheidungen ändern. 

Wir werden das Alphasystem sehen! 

Sobald diese Veränderungen stattfinden, werden wir das Alphasystem sehen, denn wir 

werden es mit den Augen der Quelle sehen und nicht mehr darauf warten, dass Kim etwas tut.  
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Zurzeit wartet sie darauf, dass die Ko-Schöpfung stattfindet und kann nicht sagen: «Hey Quelle, bist du 
fertig mit der Veränderung der dunklen Materie, ja?» 

Es ist in unserer Zeit 6‒10 Milliarden Jahre her, dass eine solche Veränderung stattgefunden hat. Lang-
fristig gesehen ist das sehr positiv für uns, aber der Weg dorthin ist sehr schmerzhaft für uns. Wir alle 
verändern uns, und je empfindlicher du bist, desto mehr versucht die dunkle Materie zu überleben, 
vermutet sie, weshalb wahrscheinlich viele Menschen bezüglich Weihnachten krank geworden sind. 

Ein kleiner Prozentsatz der nicht wiederherstellbaren Leute führt 
immer noch Operationen durch 

Sie rennen herum und versuchen, Trump-Bucks, digitale Zentralbankwährungen und all diese verrückten 
Dinge zu installieren, von denen wir schon seit Monaten, wenn nicht Jahren, hören. Gestern war Voll-
mond und heute ist eine partielle Mondfinsternis, und überall heisst es, dass grosse Dinge passieren 
werden.  

Die Q-Uhr hat sich wieder zurückgesetzt und sie gehen durch all diese Städte und sagen Dinge wie: 
«Das hier ist für dich, Trump», blah blah. Sie haben nicht einmal die richtigen Städte. Sie haben diese 
uralten Texte, die ihnen bestimmte Orte, Tage und Dinge vorschreiben, die passieren sollen. Aber das 
ist seit Januar nicht mehr der Fall, weil sich der Befehlssatz von Alpha, Omega, Kronos 1 und 2 und all 
den 80‒90 KI's, die damit verbunden sind, zur gleichen Zeit geändert hat. 

Eine weitere Sache, die sie nicht verstanden haben, ist, dass die Position von Marduk, der der Fürst des 
Meeres des Bewusstseins war, in diesem Zeitalter gar keine Position mehr ist. Es waren vor allem Fürsten 
aus dem unteren Astralbereich, die den Planeten beherrschten. Alles, was von Marduk kam, war 1 % 
Wahrheit und der Rest war nur Lügen. Und daher kommen auch die Texte, denen sie folgen. 

Operateure gehen in falsche Städte 
Um das zu beweisen: wenn du die Q-Uhr verfolgst, haben sie die Städte gewechselt und waren heute 
in Caracas, Chicago und Denver unter der Münzanstalt. Ausserdem waren sie in Toronto, Kanada und 
in Machu Picchu. Es wurde ihnen gesagt, dass sie heute an diese Orte gehen sollen, aber sie hatten 
nicht die richtigen Orte. Das waren Orte, an denen in der Vergangenheit dunkle Energiekugeln in einem 
Kristall oder Hyperleiter eingeschlossen waren, die einen Zugangspunkt zu einem Omega-System hätten 
bilden können. Aber die 13 Städte, die sie aufsuchen sollten, waren wie folgt: 

1. Bock Kasematten Berg in Luxemburg 

2. Alpspitze Berg, Lichtenstein 

3. Khasa Hills Karatschi, Pakistan 

4. Elephanta-Höhlen Mumbai, Indien 

5. Moskau unter der Basilius-Kathedrale auf dem Roten Platz 

6. Jalladkhana Killing Fields und Gräber in Dhaka, Bangladesch 

7. Yaowarat Chinatown Heritage Center, Bangkok, Thailand 

8. Suwon Hwaseong Festung, Seoul, Korea 

9. Die Mauern von Konstantinopel in Istanbul, Türkei 
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10. Römische Mauer London 

11. Alte Historische Moschee Kairo, Ägypten 

12. Archäologische Zone Chan Chan - UNESCO-Welterbezentrum, Lima, Peru 

13. Grau? Schloss in Teheran, Iran 

Sie waren an keinen einzigen richtig Ort. Einige der Orte, die sie aufgesucht haben, könnten allerdings 
mit diesen Stätten verbunden sein. Aber die Basis der Operation befand sich an diesen Orten, und das 
passiert, wenn man nur unvollständige Informationen hat und mit dem ultimativen Lügner des Planeten 
Erde zusammenarbeitet und ihm glaubt. 

Naher Osten 
Am ersten Weihnachtsfeiertag hat sich die Lage im Nahen Osten wieder aufgeheizt. SSP-Operateure 
haben dort das Sagen und verlassen weiterhin den Planeten. Es war vor allem von einem Zahltag bezüg-
lich Weihnachten die Rede. Gestern war auch von einem Zahltag die Rede und jetzt ist es der 1. Januar, 
weil sie Kim dazu zwingen wollen. Aber die Aufklärung darüber, wie die Dinge wirklich funktionieren, 
breitet sich aus, obwohl es eine ganz andere Sache ist, sie zu verstehen. 

Chemtrails 
Ihre Befehle für die Chemtrails wurden unkenntlich gemacht, und jedes Mal, wenn sie sie zurück-
nimmt, tauchen wieder neue auf. Sie machen die Menschen krank und wer weiss, wie lange das noch 
so weitergeht. 

In die Bunker geflüchtet 

Am Weihnachtstag waren alle Befehlsgeber und auch die Befehlsempfänger, alle in ihren 

Bunkern, für den Fall, dass sie Recht behalten würden.  

Kim kappte dann weltweit alle Verbindungen in den Bunkern und beobachtete, wie lange sie dort 
bleiben würden. Die Befehlsgeber wurden ausgeschaltet und sie beobachtete die Befehlsempfänger. 
Sie sassen alle einfach nur da, bis sie sie anrief und fragte, ob sie mit ihr einen sehr lustigen Bunker-
Weihnachtsfilm ansehen wollten. Nachdem sie diese Ankündigung gemacht hatte, begannen sie 
nach ein paar Tagen auszuzahlen. Das sind natürlich die Auserwählten. 

Was sie also tun, ist einem Busfahrplan zu folgen, der nicht mehr gültig ist. Mit Trump's Geld können 
sie nicht die ganze Realität neu weben. Nichts von dem, was sie versuchen, funktioniert mehr und 
wird nie funktionieren. Kim weiss, dass das nicht mehr passieren wird.  

Der Grund, warum sie Dinge vorhersagen kann, wie z. B. ob es eine zweite Pandemie 
mit Krankheit X geben wird, ist, dass die Quelle das Gewebe der Realität neu webt 
und sie ein Anker ist.  

Sie bekommt die ganze Weisheit 24×7 Tage in der Woche, wofür sie dankbar ist, aber manchmal 
nervt es sie, weil sie keinen Schlaf bekommt. 
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Warum die Beseitigung von Kim ihre Probleme nicht lösen wird 

Um auf den Anfang zurückzukommen: Selbst wenn es den Operateuren gelänge, Kim loszuwerden, 
müssten sie 30 Jahre lang warten, denn nur sie weiss, was als Nächstes kommt. Sie hat diese Bemer-
kung nicht weiter ausgeführt, aber das ist das zweite Mal, dass ich sie das sagen höre, und es könnte 
etwas mit ihrer Ablösung zu tun haben. 

Sie fuhr fort, dass die Operateure wissen, dass, wenn man das Gefäss tötet, das Bewusstsein in ein Inkar-
nationsprogramm übergeht. So war es früher und wurde während des Dunklen Zeitalters von nicht so 
netten Leuten gehandhabt. Aber das ist heute nicht mehr so, und für Kim war es sowieso nie ein Problem. 
Sie kann in beide Richtungen gehen, ganz nach oben und ganz nach unten. Sie hat lebhafte Erinne-
rungen daran, dass sie vor langer Zeit, in unserer Zeit, hier war und diesen Planeten terraformte. Und 
auch wir werden unsere Erinnerungen zurückbekommen, gute und schlechte. Kim etwas anzutun, 
wird ihnen also nicht helfen. Es wird ihre alten Texte nicht wahrer machen. Sie sind nicht in der Lage, 
ein «Alter» zu erschaffen, da diese Metalle hier gar nicht existieren. Und nicht nur das: Das direkte Be-
wusstsein der AntiQuelle ist nicht hier, um es zu programmieren. Sie können die Q-Uhr so oft zurück-
setzen, wie sie wollen, und trotzdem wird nichts funktionieren. 

Wenn die Menschen in einem Jahr die Verbindung wiederherstellen, wird Kim immer noch ein 
Wächter und ein Anker sein. Ihr Bewusstsein wird mit oder ohne das Gefäss hier bleiben, denn dein 
Bewusstsein stirbt nie, deine Essenz stirbt nie. Unseres wurde ausgelöscht, so dass wir uns nicht 
mehr daran erinnern können, wer wir sind und was uns alles passiert ist und was wir tun können, 
aber es geht nie weg. Die Erinnerung an diese Verbindung wird wiederkehren! 

Wow, das war ein erstaunlicher Bericht! Und ich spüre meine dunkle Wolke nicht mehr. Es gibt so viel, 
wofür ich dieses Weihnachten dankbar sein kann! 

   
 Als ich gestern Abend die UNN-Telegramm-Threads las, schien es, als gäbe es ein Geheimnis, warum   
 Kim nicht in den Nachrichten war. Es sieht nach einem Hack oder einem Coup aus. Ich weiss es   
 nicht, aber angesichts dessen, was sie in diesem Bericht enthüllt hat, ist es kein Wunder. Sie hat uns   
 gleich zu Beginn gesagt, dass sie ihr schaden wollen, und sie müssen glauben, dass sie sie davon   
 abhalten können, der Anker für das Licht zu sein, so wie sie Jesus davon abgehalten haben. Sie   
 müssen entweder wahnsinnig sein oder Angst haben oder beides. Ich glaube fest daran, dass die   
 Quelle dafür sorgen wird, dass Kim nichts passiert. Aber es kann nicht schaden, für ihre Sicherheit zu   
 beten und zu hoffen, dass sie bald wieder auf UNN zu sehen ist, um Licht in diesen neuesten Streit   
 zu bringen.   

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 
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 Wichtige Links: United Network News 
  https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports 

  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  Center for Amity & Restoration of Earth 
  https://t.me/CAREGeneralUpdates 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 

Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange 
auf dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beob-
achten, die scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg 
dorthin! Wir haben schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, 
sonst würde der Scheinwerfer nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen 
gegen die Menschheit, insbesondere gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinter-
kopf habe ich beschlossen, einige meiner Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum 
Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin unendlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und 
die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden 
werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  

https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports
https://t.me/unitednetworkglobalnews
https://t.me/CAREGeneralUpdates
https://ghwc.global/

